

Toutefois, elle ne manque pas de prospérité, ainsi que le démontre le bilan des secours distribués annuellement.

Pendant le dernier exercice, le comité de direction a pu donner 3433 articles, et assister de la sorte 145 paroisses ou missions appartenant à 32 diocèses du Canada et des États-Unis.

* * *

Une association qui rend de si grands services à la religion mérite assurément qu'on la signale à l'attention bienveillante des fidèles. C'est ce que nous faisons avec plaisir. Oui, nous nous permettons de recommander fortement à tous nos lecteurs de se faire inscrire dans l'Œuvre des Tabernacles. Ils n'ont pour cela qu'à verser une contribution annuelle de 50 centins ; et en retour ils auront la satisfaction de venir en aide à leurs frères moins favorisés de la fortune ; ils auront même la satisfaction de faire la charité à Notre-Seigneur Jésus-Christ lui-même, résidant par amour dans le tabernacle et s'immolant pour nous sur les autels les plus pauvres !

* * *

L'association compte aujourd'hui 1290 membres ; mieux connue et mieux comprise, elle en compterait, il nous semble, plusieurs milliers de plus. Les corps d'associations eux-mêmes, congrégations pieuses, collèges, couvents, peuvent faire partie de l'œuvre en versant la modique somme de 50 centins, et bénéficier de tous les avantages spirituels accordés aux souscripteurs particuliers.

Faisons donc connaître l'Œuvre des Tabernacles aux familles chrétiennes, faisons-la connaître à nos amis, à nos connaissances : rien n'est plus digne de notre zèle !

* * *

Pour toutes informations ou demandes d'admission, on est prié de s'adresser à :

La Révde Sœur Directrice de l'Œuvre des Tabernacles, Congrégation de Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste, Montréal. — Ou à :

M. l'abbé Chs.-H. Rusconi, Séminaire de la Paroisse, rue Notre-Dame, Montréal.
